
la hora de pensar en esa alternativa 
de gobierno regional. Está nuestro 
Senador por la Comunidad y Dipu
tado regional por Cuenca Javier Ru- 
pérez, que ya ha manifestado su vo
luntad de concentrar su dedicación 
política en el ámbito castellano- 
manchego. Tenemos también a Luis 
de Grandes, Vicesecretario General 
del PDP y Diputado por Guadalaja- 
ra, Mauro García Gaínza - Mendi- 
zábal, Diputado por Ciudad Real, 
que preside la Comisión de Econo
mía y Hacienda en las Cortes regio
nales, y a José M.a Tragacete Torres, 
Diputado por Toledo y competente 
especialista en temas agrícolas.

-Coménteme, por último y breve
mente, las soluciones que propugna 
el PDP a los grandes problemas de la 
región: Ley de Aguas, Trasvase, vi
nos, agricultura y CEE, falta de 
transporte interrregional, etc.

-Sobre la Ley de Aguas, nuestro 
partido ha expresado detenidamente 
su opinión crítica en un libro edita
do por la Fundación Humanismo y 
Democracia en el que se pone de 
manifiesto las debilidades del 
proyecto socialista; en cuanto al 
Trasvase, nuestro partido está a fa
vor de un sistema de compensacio
nes adecuado y de garantías suficien
tes de que el riesgo de desertización 
puede evitarse. Para ello es preciso

entablar unas conversaciones que 
cuando lleguen puede ser tarde si 
por parte del Gobierno regional no 
se toman las adecuadas medidas. Por 
lo que se refiere a los vinos en la 
perspectiva de nuestra entrada en la 
CEE, hay que resaltar las insuficien
cias de las negociaciones hasta ahora 
realizadas, pero poner al tiempo de 
manifiesto que si existe disciplina de 
producción y mercado no hay que 
temer inconvenientes serios para las 
producciones vitivinícolas castella- 
no-manchegas. En cereales se debe
rá acometer una política de sustitu
ción de cultivos, primando los blan
dos, y hay que aprovechar también 
el potencial que se abre para algunos 
productos oleícolas, singularmente 
el girasol. Puede ser esperanzador el 
panorama remolachero y el cultivo 
de ajos, siempre que no se ceda a la 
tentación de multiplicar en exceso la 
superficie de cultivo. Finalmente, yo 
destacaría como elementos positivos 
el esquema de protección de masas 
forestales que se abre con la incor
poración a la CEE y la posibilidad 
de acceder al FEOGA y a los fondos 
comunitarios para el desarrollo re
gional. Por cuanto se refiere a las in
suficiencias de la red de transporte 
interregional, me limitaría a señalar 
que la propia configuración geográ
fica de Castilla-La Mancha da lugar

a que esas insuficiencias tengan que 
ser abordadas mediante una política 
de medio y largo plazo en función de 
los nuevos intercambios que las in
terdependencias a nivel regional 
vayan creando. ■.

Emilio MARTINEZ

EL TEST SIN RESPUESTA
Nuestra revista incluyó junto a 

este cuestionario un test absoluta
mente personal, que más abajo se re
produce. Pero no hubo respuesta al 
mismo. José Ignacio West, jefe de 
prensa del PDP, lo justificaba así: 
«Hay que comprenderlo. Se pide 
opinión sobre una serie de persona
jes y eso siempre es difícil y puede 
molestar, cosa que no queremos. No 
se trata de una indefinición y pedi
mos disculpas. La entrevista es sufi
cientemente larga y aborda todos los 
temas de interés».

TEST: Sr. Alzaga, dé una muy bre
ve opinión personal sobre: Porro, 
drogas duras, homosexualidad, rela
ciones prematrimoniales, control de 
la natalidad, pecado, televisión pri
vada, OTAN, CEE, Opus. Felipe 
González, Fraga, Carrillo, Guerra, 
Suárez, Reagan, Chemenko, That- 
cher, Miterrand, Marcelo González, 
Guerra Campos, Carlos Marx.

LA 1.a EN VIDEO 
LA 1 .a EN TV. COLOR 
LA 1 .a EN ORDENADORES 
LA 1.a EN VIDEO CLUB 

(3 SISTEMAS)
LA 1 .a EN ORGANOS MUSICALES

LA MEJOR TIENDA DE TOLEDO
y también muebles de cocina
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SOMOS ESPECIALISTAS y además...

QUEREMOS Y HABLAMOS DE PLAZOS
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